

Fecha: 20-01-2026

Medio: El Lector

Supl.: El Lector

Tipo: Noticia general

Título: Dr. Jorge Rubio Kinast asume la dirección del Hospital de Constitución en un año clave

Pág. : 7

Cm2: 775,4

VPE: \$ 379.942

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

Sin Datos

Sin Datos

 No Definida

Dr. Jorge Rubio Kinast asume la dirección del Hospital de Constitución en un año clave

Con el desafío de liderar una etapa histórica marcada por la puesta en marcha del nuevo hospital, el Hospital de Constitución oficializó el cambio de director, iniciando un nuevo ciclo de gestión enfocado en el trabajo colaborativo, la continuidad de la atención y la planificación estratégica del principal establecimiento de salud de la comuna.

La ceremonia de cambio de mando reunió a autoridades regionales y comunales, representantes del Servicio de Salud Maule, equipos de salud y organizaciones de la comunidad, reflejando el carácter participativo y territorial que marcará este nuevo período institucional.

Trabajo en red y desafío histórico

El alcalde de Constitución valoró positivamente el enfoque de la nueva gestión, destacando que desde las primeras conversaciones se puso énfasis en fortalecer la asociatividad entre el municipio, la atención primaria y el hospital. "En una ciudad tan importante como Constitución, es fundamental que exista un trabajo conjunto. Se viene un desafío histórico, como será el traslado desde el hospital de siempre al nuevo recinto, con mejoras muy significativas en la calidad de atención de los pacientes", señaló.

La autoridad comunal subrayó que el nuevo hospital permitirá avances relevantes para la comunidad, especialmente en áreas como diálisis, donde se incrementará la cantidad de camas y sillones, impactando directamente en la calidad de vida de los usuarios y usuarias de la comuna.

Un liderazgo con mirada estratégica

Desde el Servicio de Salud

Maule, la directora Marta Caro, explicó que "tras el proceso de selección, definimos que el Dr. Jorge Rubio Kinast era la persona indicada para asumir este desafío en el Hospital de Constitución. Quisimos dar un enfoque distinto a este cambio de dirección, incorporando desde el inicio a los funcionarios, a la comunidad y a los alcaldes del territorio, porque se nos viene un gran desafío con la puesta en marcha del nuevo hospital en el segundo semestre. Para ello, es clave el trabajo en red, la planificación y que tanto el director como los equipos mantengan siempre al usuario en el centro de la atención", indicó.

Asimismo, enfatizó que uno de los principales lineamientos para la nueva gestión es la conformación de equipos sólidos, la planificación estratégica y el compromiso permanente de situar al usuario en el centro de la atención, para entregar respuestas oportunas y de calidad.

Trayectoria del nuevo director

El Dr. Jorge Rubio Kinast es médico cirujano de la Universidad de Chile, con especialización en Oncología Radioterápica de la Universidad Austral de Chile, y cuenta con formación en gestión en salud. Posee una amplia trayectoria de más de cuatro décadas en cargos directivos y de alta responsabilidad en el sector público y privado. En el ámbito público, se desempeñó como Director Nacional del Servicio Médico Legal entre 2018 y 2020, liderando procesos de modernización institucional, y fue Presidente de la Comisión de Medicina Preventiva e Invalidez (COMPIN) en la Región de Los Ríos, impulsando

mejoras tecnológicas y de gestión. En el sector privado, destaca su labor como Coordinador de Calidad y Seguridad del Paciente en Clínica Santa María, donde encabezó exitosos procesos de acreditación.

Prioridades de la nueva gestión

Al asumir el cargo, el nuevo director destacó que el principal objetivo es fortalecer el trabajo colaborativo y entregar la mejor atención posible a la comunidad. "Integrarme al equipo que ya está fun-

cionando, alinear la gestión a los lineamientos del Servicio de Salud Maule y avanzar en una planificación estratégica son prioridades para enfrentar los desafíos que se vienen", señaló.

Durante la ceremonia, también se reconoció el trabajo desarrollado por la directora subrogante saliente, Dra. Natalia Fuentes Galdames, quien destacó la labor de los equipos de salud y la continuidad de la atención durante su período de

gestión, resaltando que no se registraron suspensiones de prestaciones.

Con este cambio de liderazgo, el Hospital de Constitución inicia una etapa clave de su desarrollo, marcada por el fortalecimiento del trabajo en red, la planificación estratégica y la preparación institucional para el traslado e inauguración de un nuevo hospital que permitirá mejorar significativamente la atención de salud para la comunidad de Constitución y su territorio.

